

Costará 2.3 millones de pesos voto postal en el extranjero

ALMA RODRÍGUEZ

Son mil 765 ciudadanos mexiquenses registrados en la Lista Nominal de Electores Residentes en el Extranjero (LNERE), quienes han estado recibiendo el sobre-postal-voto que contiene la boleta electoral, teniendo cada Paquete Electoral Postal un costo aproximado de mil 317 pesos.

En suma, son más de 2 millones 326 mil pesos los que se han destinado para este mecanismo que es una de las tres vías que tienen los compatriotas para votar desde el exterior, y participar en la renovación de la gubernatura mexiquense.

La presidenta de la Comisión Especial para el Voto de Mexiquenses que radiquen en el extranjero, perteneciente al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Karina Ivonne Vaquera Montoya, comentó que es el Instituto Nacional Electoral la autoridad que está llevando a cabo el envío a través de la empresa Estafeta.

Son, dijo, mil 765 mexiquenses



1,765
mexiquenses

residentes en el extranjero
optaron por votar vía postal, de
los cuales 37.28% son mujeres
-658- y el 62.72% son hombres
-mil 107-

residentes en el extranjero que optaron por votar vía postal, de los cuales 37.28% son mujeres (658) y el 62.72% son hombres (mil 107), e informó que hasta el momento todos los paquetes han sido entregados e incluso algunos ya han sido

retornados, un total de 159 paquetes electorales que ya contienen la preferencia de los connacionales y que se encuentran resguardados.

La consejera, detalló que de acuerdo con información de la Dirección de Participación Ciudadana y de Organización, la boleta electoral vía postal tuvo un costo de 60.55 pesos, el sobre-voto 18.43 pesos, el material promocional (postal con realidad aumentada) 6 pesos, el sobre paquete electoral de seguridad para el voto postal 332.90 pesos y las guías postales 900 pesos, además de adicionarles un instructivo de cómo votar y el documento referente a las plataformas electorales de cada candidata.

Quienes hayan recibido su paquete, comentó que tienen pocos días para poderlo remitir, pues todos los paquetes electorales deben arribar el 3 de junio a la bodega instalada en Tláhuac para posteriormente ser trasladados a la Junta Local del INE y el 4 de junio proceder al escrutinio y cómputo para el conteo de votos.